



Kolpingstadt Kerpen
Pressestelle
Jahnplatz 1
50171 Kerpen
Postfach 2120
50151 Kerpen
Telefon (02237) 58-382
Telefax (02237) 58-350
presse@stadt-kerpen.de
www.stadt-kerpen.de

Kerpen, 26.09.2014

Kinder stehen im Fokus

„Alle Kinder haben Rechte!“, lautete das Motto des diesjährigen Weltkindertages, der bereits seit 1953 weltweit gefeiert wird. Laut ging es auch vor und im Kinder- und Jugendzentrum zu, denn dort wurde unter Mitwirkung des Spielmobils der Kolpingstadt Kerpen ein großes Kinderfest gefeiert, an dem über 150 Besucher teilnahmen. Viele Eltern begleiteten auch ihre kleinen Sprösslinge und unterstützten sie bei den vielfältigen Aktionen an verschiedenen Spielstationen. An einem Seil gesichert wurde das Juzedach erklommen, beim Rollbrettbowling war Geschick gefragt, denn hier mussten bäuchlings möglichst viele Kegel umgefahren werden. Aus tausenden von Holzklötzen wurden Türme und Objekte, wie z. B. das Juze, nachgebaut. Großer Andrang herrschte auch beim Kinderschminken. An einer weiteren Station wurden die Kinderrechte erläutert und anschließend von den Kindern auf einem großen Banner dargestellt. Nach dem Toben auf der Hüpfburg konnten die Kinder sich anschließend Obstspieße mit Schokoladensoße zubereiten. Ein reichhaltiges Angebot verschiedener Obstsorten wurde kostenlos von der HIT-Stiftung zur Verfügung gestellt.

